

Destacada educadora Lidia Molina nos ha dejado

Por **Manuel R. Pacheco Vargas**

Con profundo respeto y gratitud, nos despedimos de nuestra querida hermana en la fe, LIDIA MOLINA SANHUEZA (QEPD), una pedagoga culta y visionaria que dedicó su vida a la educación, al servicio de los demás y propagar la fe.

Como monja oblata, sin hábitos, su compromiso con la fe y la comunidad fue ejemplar. Su capacidad de gestión y liderazgo fue fundamental en la creación y desarrollo de dos establecimientos educacionales emblemáticos de Pichilemu: la Escuela Cardenal Caro y el Liceo José Miguel Camilo.

Su legado en la educación es imborrable, y su influencia en la

formación de generaciones de estudiantes y docentes es incalculable. Su pasión por la enseñanza, su dedicación y su amor por los demás fueron una inspiración para todos los que la conocieron.

Agradecemos su incansable trabajo en favor de la educación y la fe en nuestra comunidad. Su memoria vivirá en nuestros corazones y en las generaciones futuras que seguirán beneficiándose de su visión y dedicación.

Falleció el domingo 26 de enero en Pelequén donde residía y sus funerales se realizaron en Santiago su ciudad natal.

**"Descanse en paz,
querida hermana.
Su legado seguirá
inspirando y guiando a
nuestra comunidad."**

